

Lecciones devocionales de la Edad de la Iglesia de Esmirna

Parte 1

Introducción y repaso:

- Ahora hemos estudiado los primeros tres Mensajes que el Hermano Branham predicó en la serie Las 7 Edades de la Iglesia.
- ¿Recuerdan cuáles son? La Revelación de Jesucristo, La Visión de Patmos, y la Edad de la Iglesia de Éfeso.
- ¿Quién fue el Mensajero de la primera edad de la iglesia? Pablo
- ¿Recuerda las fechas de la Época de la Iglesia de Éfeso? 53 - 170 D.C.

Hoy comenzaremos con la segunda Edad de la Iglesia... La Edad de la Iglesia de Esmirna.

Lección:

Escuchemos al Hermano Branham describir brevemente esta Edad de la Iglesia.

Ahora, la segunda edad de la iglesia fue llamada la edad de la iglesia de Esmirna. Y tomó lugar, la Edad de Esmirna, fue emitida en al mismo tiempo que la Edad de Efeso salió. La Edad de Efeso fue del 55 d.C. al 170 d.C.. La Era de Esmirna entra en el 170 y va hasta el 312. Esta iglesia es una iglesia perseguida; la que lleva la corona de mártir, es una iglesia de tribulación. Y la promesa de Dios a ella, a la Iglesia Elegida en ella, fue darle una corona de Vida. 60-1206 - La Edad de la Iglesia de Esmirna, párrafo 5.

- ¿Cuánto tiempo nos dijo el Hermano Branham que duró esta edad? Desde... 170-312 d.C.

Busquemos en nuestras Biblias Apocalipsis 2:8-11. Lo leeremos una vez. Lo leeremos una vez, y luego iremos versículo por versículo. Hay cuatro versículos aquí para la Edad de la Iglesia de Esmirna.

8 † Escribe al ángel de la iglesia en Esmirna: El primero y el postrero, el que estuvo muerto y vivió, dice esto:

9 † Yo conozco tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza (pero tú eres rico), y la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás.

10† No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

11† El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. El que venciere, no sufrirá daño de la segunda muerte.

- Ahora, al igual que para la Edad de la Iglesia de Efeso (la primera edad de la iglesia), los versículos para cada iglesia están dirigidos al ángel de esa edad de la iglesia, pero la Biblia no nos dice quién es ese ángel. ¡Fue un misterio por MUCHOS años!
- La gente no sabía quiénes eran cada uno de estos siete ángeles hasta ESTA ÚLTIMA EDAD DE LA IGLESIA (la de Laodicea), cuando el ángel de Apocalipsis 10:7 daría a conocer todos estos misterios y cosas.
- ¿Quién es ese ángel de Apocalipsis 10:7? Hermano Branham
- Por eso sabemos quién es ese ángel de la Iglesia de Esmirna.

Escuchen con atención como el Hermano Branham dice quién es el ángel mensajero para Esmirna.

Ahora, para la Edad de Esmirna, yo creo con todo el... lo que he podido encontrar, que fue Ireneo. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna. Párr. 7

La razón que escogí a Ireneo: porque creo que Ireneo se apegó más a la Escritura que Policarpo. Pues Policarpo se inclinó un poco a la idea romana de establecer una organización. E—e Ireneo estuvo firmemente en contra de eso, él absolutamente lo denunció. Y luego, como todos sabemos, la gran discusión vendría en el Concilio de Nicea; uno de los grandes temas fue si Dios era tres o si Dios era uno. E Ireneo tomó el lado de que Dios era Dios, pues, solo Uno. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna Párr. 8

- ¿Quién dijo el Hermano Branham que era este ángel? Ireneo
- ¿Por qué dijo el Hermano Branham que Ireneo era el ángel? Él se mantuvo con las Escrituras y estaba firmemente en contra de la idea romana de establecer una organización. (Esos Nicolaítas)
- El Hermano Branham también dice que Ireneo tenía la MISMA fe que Pablo y los discípulos habían transmitido. Tenía las MISMAS enseñanzas de las Escrituras. (60-1206 - La Edad de la Iglesia de Esmirna, párrafo 13)

Continuemos leyendo el versículo 8.

- Aquí está Dios de nuevo presentándose a la siguiente Edad de la Iglesia, esta Edad de la Iglesia de Esmirna. Él siempre se presenta a si mismo mostrando algo de su Deidad. Él es el MISMO Dios. Él es el Dios de cada Edad de la Iglesia. (60-1206 - La Edad de la Iglesia de Esmirna, Párrafo 74) Y Él les hace saber esto.

Leer Apocalipsis 2:9.

- Escuchemos al Hermano Branham explicar esto.

Vamos al segundo versículo, o el... eso sería el 8, el versículo 9. Muy bien, ahora la persecución, el versículo 9:

Yo conozco tus obras, tus tribulaciones...pobreza, (pero tú eres rico),...(¡Oh, vaya!) y...(Ahora Él está hablándole a la Iglesia, pues a la verdadera Iglesia, no a las otras; ellos aborrecían esas obras de los nicolaítas.)...la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás.

Ahora, ellos se estaban quejando. Eran azotados por la pobreza. La... Les habían quitado todo lo que tenían. Habían construido su pequeña iglesia así, y siendo que ellos eran un grupo tan pequeño, los habían echado, la iglesia grande simplemente los había ahogado. Y Él dijo: "Yo sé. Yo sé que se tienen que reunir allá en la esquina, se reúnen en el callejón o en cualquier otro lugar donde pueden". (Y yo he estado en las catacumbas donde se tenían que reunir; entraban bajo tierra y se reunían, y cosas, allí.) "Yo conozco tus tribulaciones, y Yo conozco tus problemas y todo eso así, pero eres enriquecida por medio de esas tribulaciones". ¡Oh, hermano! Dígame si cada vez que una persecución viene a la Iglesia, eso no La fortalece. Eso siempre fortalece a la Iglesia, tribulaciones. "Yo conozco tus tribulaciones, pero eres rica". ¿Por qué? "Te has aferrado a Mí; eres rica. Pero tus tribulaciones no te están haciendo daño". 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna párr. 102-103

- ¿A quién se dirigía Dios aquí? A la Iglesia VERDADERA
- Entonces, ¿qué le estaba diciendo Dios a Su Iglesia VERDADERA en esta Edad de Esmirna?
 - ¡YO CONOZCO tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza, PERO tú eres rico!
 - Esas persecuciones y tribulaciones, esos problemas, ¡en realidad te fortalecen! Estas siendo fortalecido por ellas. Dios está diciendo ¡eres rica! ¡Te has aferrado a MÍ!
- Dios también está diciendo YO CONOZCO las obras de estos malvados.
- ¿Quién recuerda lo que significa la palabra Nicolaíta? Significa "conquistar al laico", vencer a la congregación.
- Ahora, en esta Edad de la Iglesia de Esmirna la Biblia nos dice que estos Nicolaítas tienen ahora una sinagoga. Ellos son la sinagoga de Satanás.

Hablaremos más de esto en nuestra próxima lección cuando terminemos de repasar los últimos dos versos de esta edad de la iglesia.

Parte 2

Introducción y repaso:

Hoy vamos a terminar de repasar la segunda edad de la iglesia.

- ¿Cuál es la segunda edad de la iglesia? La Edad de la Iglesia de Esmirna
- ¿Cuánto tiempo duró esta Edad de la Iglesia? 170-312 D.C.
- ¿Quién fue el ángel mensajero a esta iglesia de Esmirna? Ireneo

Lección:

-¿Sabían ustedes que el Hermano Branham nos dice que el nombre de cada edad de la iglesia estaba asociado con la naturaleza de su carácter? El nombre de cada edad de la iglesia tenía un significado específico. Por ejemplo, escuchemos al Hermano Branham decirnos lo que significa Esmirna.

Y esta iglesia fue llamada Esmirna porque se estaba muriendo. Esmirna quiere decir "amargura". En otras palabras, una raíz de amargura estaba brotando y la estaba ahogando, iba de salida hacia la mirra. Con eso es que ungen los cuerpos, mirra, ¿ven? Era mirra, incienso, como unguento. La mirra se usaba para—para ungir los cadáveres después de que los embalsamaban, y demás. Está asociada con la muerte, y la iglesia se estaba muriendo. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna párr. 89

Leer Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, párr. 12.

La palabra Esmirna quiere decir "amargo", siendo derivado de la palabra mirra. La mirra se usaba en el embalsamamiento de los muertos. Así que tenemos un doble significado en el nombre de esta edad. Era una edad amarga, llena de muerte.

Volvamos a nuestras Biblias para leer de nuevo el mensaje que Juan escribió para esta Edad de la Iglesia, Apocalipsis 2:8-11.

La lección pasada repasamos el versículo 8 y la mayor parte del versículo 9. Esta semana terminaremos el versículo 9 y repasaremos los versículos 10-11.

Leer Apocalipsis 2:9.

- ¿Qué dijimos que era esa sinagoga de Satanás? Correcto, los Nicolaítas.

Ahora Él dijo, Satanás... ¿Notaron a quién Él—a quién Él calificó como el que lo estaba haciendo? Ahora, esta sinagoga de Satanás eran los “nicolaítas”. Nosotros sabemos eso. ¿No es así? Entonces era una organización, un sacerdocio que estaba surgiendo que haría sufrir a estas personas, que haría sufrir a estas personas y ellos habrían de ser fieles al Evangelio hasta en la muerte. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna. párr.111

Leer Apocalipsis 2:10.

- Recuerden que el Hermano Branham dijo que ésta fue una edad de muerte amarga. Fueron martirizados por causa del Evangelio, ¡pero ellos habían sido fieles HASTA la muerte!
- Ahora Jesús les está diciendo aquí que no teman. Él les estaba advirtiéndoles que habría tribulación por diez días.

Escuchemos al Hermano Branham describir estos “diez días” y averigüemos realmente cuán largo era este período de tiempo.

Ahora estos “diez días” de los que hablan aquí, los diez días. Un día en la Biblia representa un año. Y los diez días eran los últimos “diez años” del reinado de este D-i-o-c-l-e-c-i-a-n-o, Diocleciano. Diocleciano, ese fue ese gran emperador que reinó en los últimos... Bueno, hubo varios emperadores que reinaron durante la Edad de la Iglesia de Éfeso. Y creo que Nerón fue uno. Y aquí este Diocleciano fue el último que reinó, en los últimos diez años, y él fue el perseguidor más sangriento de todos ellos. Él simplemente se puso al lado de este grupo y ellos—ellos asesinaron a los Cristianos, y los mataron, los quemaron, ellos—ellos hicieron todo, y fueron diez años de la persecución más sangrienta. Y su tiempo y su reinado fue del año 302 hasta el 312. Eso concluyó la Edad de Esmirna, con la entrada de Constantino. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna. párr.112

- ¿Cuántos años representa un día en la Biblia? 1 año
- Así que fueron 10 años de la más sangrienta persecución. Fueron los últimos 10 años de la edad de la iglesia, pero el Señor dijo que les daría una corona de vida.
- ¿Cuáles fueron las fechas de este tiempo? 302-312

Cada vez que el Señor emplea estas palabras: “No temas”, hay algo cerca que tiene que ver con gran peligro, sufrimientos y privaciones. Ahora, El no dice en una manera vaga y lacónica: “Viene tribulación”, eso nos espantaría; sino como una madre cuando va a apagar la luz le dice a su hijo para que no se asuste: “No temas, porque la luz se va a apagar y entonces será oscuro. Pero recuerda, yo estoy aquí contigo”. Así también El dice: “No temáis al hombre o lo que él os pueda hacer. Yo estoy con vosotros y mi gracia es suficiente para vosotros. Cuando pasaréis por las aguas, ellas no os anegarán. Ni aún en la muerte sois derrotados. Sois más que vencedores”.

Leer Apocalipsis 10:11.

- ¿Qué es la segunda muerte? Escuchemos al Hermano Branham decírnoslo.

Aquí está lo que dice la Biblia, ¿ven? Vean:

...El que venciere, no sufrirá daño de la segunda muerte.

La primera muerte es separarnos de nuestros seres queridos. Iremos a la Presencia de Dios, nunca fuera de Su Presencia. ¿Ven? Ahora, si hay una segunda muerte, entonces tiene que ser la muerte del alma. Y luego el que venciere al mundo o venciere las cosas del mundo, tiene Vida Eterna y no será tocado por la segunda muerte. Allí lo tienen, Vida Eterna. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna párr. 140-141

- Aunque esta Edad de la Iglesia de Esmirna tuvo que llevar la Corona de Mártir, y morir en la carne, se les dio la promesa de que no serían heridos por la segunda muerte. ¡Ellos tendrán Vida Eterna! Hermano Branham nos enseña que esta misma promesa se extiende a cada vencedor de cada edad de la iglesia.

Para terminar nuestra lección, escuchemos como el Hermano Branham nos describe esta Edad de la Iglesia.

Una iglesia perseguida, Dios los llamó “perseguidos”. Dios contempló sus persecuciones y dio gracia para soportarla. Él contempló sus tribulaciones y les dio victoria sobre la muerte. Contempló su pobreza y les dio riquezas en Él. La Iglesia de Esmirna pasó por el horno ardiente de tribulaciones, pero fue un olor de dulce fragancia para Él. Ahora, ese es el Remanente, no toda la iglesia de Esmirna; solo estoy hablando del Remanente. Los diez días grandes de tribulación quiere decir “diez años de la persecución más sangrienta”. 60-1206 - La Edad De La Iglesia De Esmirna párr. 27

